
SABATO 21 GIUGNO ALLE 10:00 IN VILLA COMUNALE IL CONSIGLIO
PER  PARLARE  DELLA  ROLLI  Questa  mattina  il  Presidente  del
Consiglio Comunale, Nicola Di Marco, sentita la Conferenza dei
Capigruppo, ha convocato il Consiglio per sabato 21 giugno alle
ore 10:00, con la continuazione nelle ore e nei giorni successivi,
presso il teatro all’aperto della Villa Comunale, in seduta pubblica
straordinaria urgente di prima convocazione, per discutere della
situazione delle Industrie Rolli Alimentari S.p.A.. Alla Conferenza
dei Capigruppo ha partecipato anche il primo cittadino di Roseto
degli  Abruzzi,  Enio  Pavone,  che  ha  relazionato  ai  presenti
sull’ultimo  incontro  avuto,  proprio  questa  mattina,  con  la
Dirigenza delle Industrie Rolli Alimentari S.p.A. con la quale si è
recato a  parlare di  persona.  Prima di  questo appuntamento il
sindaco si è intrattenuto anche con i rappresentanti dei lavoratori
nel  piazzale  antistante  l’azienda.  Si  è  deciso  di  convocare  il
Consiglio  Comunale  sabato  mattina  presso  il  teatro  all’aperto
della Villa Comunale proprio per permettere a tutte le persone
interessate  ad  assistervi.  Sono  stati  invitati  a  partecipare  ed
intervenire  al  Consiglio  i  rappresentanti  delle  Industrie  Rolli
Alimentari  S.p.A.,  i  rappresentati  della S.A.L.P.A. Soc.Agr.Cons.
a.r.l.,  Confindustria  Teramo,  i  rappresentanti  della  RSU
dell’azienda  ed  i  rappresentanti  sindacali  provinciali,  2
rappresentanti dei lavoratori stagionali, i Deputati teramani Paolo
Tancredi,  Tommaso  Ginoble  e  Giulio  Cesare  Sottanelli,  il
Presidente  della  Provincia  di  Teramo,  Valter  Catarra,  ed  il
Presidente della Regione Abruzzo, Luciano D’Alfonso. “Abbiamo
deciso di convocare il Consiglio Comunale sabato 21 giugno alle
ore 10:00 presso il teatro all’aperto della Villa Comunale al fine di
permettere  a  tutte  le  parti  interessate  di  prendervi  parte  –
sottolinea il Presidente del Consiglio Comunale, Nicola Di Marco –
al momento preferisco non alimentare nuovamente le polemiche
su questo delicato argomento e ritengo sia più giusto dare la
parola al Consiglio Comunale, convinto che i fatti valgano più delle
chiacchiere”.  “Come da impegno preso continuiamo a lavorare
nell’  interesse  della  città  e  dei  lavoratori  delle  Industrie  Rolli
Alimentari S.p.A. e lo facciamo a “fari spenti”, ma con presenza
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costante e  costruttiva,  visto  che in  un momento così  delicato
servono azioni concrete, non parole” dichiara il sindaco di Roseto
degli Abruzzi, Enio Pavone. Roseto 19/06/2014
 

 

Questa mattina il Presidente del Consiglio Comunale, Nicola Di Marco, sentita la Conferenza dei Capigruppo, ha convocato il
Consiglio per sabato 21 giugno alle ore 10:00, con la continuazione nelle ore e nei giorni successivi,  presso il  teatro
all’aperto  della  Villa  Comunale,  in  seduta  pubblica  straordinaria  urgente  di  prima  convocazione,  per  discutere  della
situazione delle Industrie Rolli Alimentari S.p.A..

 

Alla Conferenza dei  Capigruppo ha partecipato anche il  primo cittadino di  Roseto degli  Abruzzi,  Enio Pavone, che ha
relazionato ai presenti sull’ultimo incontro avuto, proprio questa mattina, con la Dirigenza delle Industrie Rolli Alimentari
S.p.A. con la quale si è recato a parlare di persona. Prima di questo appuntamento il sindaco si è intrattenuto anche con i
rappresentanti dei lavoratori nel piazzale antistante l’azienda.

 

Si è deciso di convocare il Consiglio Comunale sabato mattina presso il teatro all’aperto della Villa Comunale proprio per
permettere a tutte le persone interessate ad assistervi.  Sono stati  invitati  a partecipare ed intervenire al  Consiglio i
rappresentanti  delle  Industrie  Rolli  Alimentari  S.p.A.,  i  rappresentati  della  S.A.L.P.A.  Soc.Agr.Cons.  a.r.l.,  Confindustria
Teramo, i rappresentanti della RSU dell’azienda ed i rappresentanti sindacali provinciali, 2 rappresentanti dei lavoratori
stagionali, i Deputati teramani Paolo Tancredi, Tommaso Ginoble e Giulio Cesare Sottanelli, il Presidente della Provincia di
Teramo, Valter Catarra, ed il Presidente della Regione Abruzzo, Luciano D’Alfonso.

 

“Abbiamo deciso di convocare il Consiglio Comunale sabato 21 giugno alle ore 10:00 presso il teatro all’aperto della Villa
Comunale  al  fine  di  permettere  a  tutte  le  parti  interessate  di  prendervi  parte  –  sottolinea  il  Presidente  del  Consiglio
Comunale, Nicola Di Marco – al momento preferisco non alimentare nuovamente le polemiche su questo delicato argomento
e ritengo sia più giusto dare la parola al Consiglio Comunale, convinto che i fatti valgano più delle chiacchiere”.

 

“Come da impegno preso continuiamo a lavorare nell’ interesse della città e dei lavoratori delle Industrie Rolli Alimentari
S.p.A. e lo facciamo a “fari spenti”, ma con presenza costante e costruttiva, visto che in un momento così delicato servono
azioni concrete, non parole” dichiara il sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone.

 

Roseto 19/06/2014
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